

# Der Fachbereich Musik am Freiherr-vom-Stein-Gymnasium



Was wäre ein Leben ohne Musik? – Diese Frage stellt sich für viele von euch gar nicht, da Musik offensichtlich überall – ob über Youtube, Spotify oder diverse andere Kanäle – verfügbar ist und an jeder Ecke aus dem Fahrstuhl, dem Kaufhaus oder einem Café erklingt.

Wenn ihr aber mehr darüber wissen wollt, was euch da tagtäglich begleitet, dann seid ihr im Fachbereich Musik genau richtig.

Wir möchten euch die ganze Bandbreite der Musik vermitteln. Dazu beginnen wir in der Einführungsphase mit der Vermittlung der Grundlagen, die für den Umgang mit Musik wichtig sind. Dieses Grundlagenwissen soll euch auf die Anforderungen im Zentralabitur vorbereiten.

Ihr braucht also keine Scheu zu haben, wenn ihr kein Instrument spielt oder noch keinen Zugang zu der einen oder anderen Richtung von Musik gefunden habt.

Wir kümmern uns darum, euch die Inhalte auf unterschiedlichste Weise näher zu bringen. Dazu gehört neben den Grundkenntnissen auch immer wieder die praktische Anwendung des Gelernten in unterschiedlichen Zusammenhängen, beispielsweise durch gemeinsames Musizieren, Singen, Instrumentalspiel oder Projektaufgaben wie etwa eigene Kompositionen, Vertonungen oder Präsentationen.

Die Inhalte des Zentralabiturs, die für die Qualifikationsphase verbindlich sind, sind breit gefächert und bieten jedem die Möglichkeit, aktiv mitzuarbeiten.

Dabei geht es nicht nur um Musik, sondern auch um viele andere Bereiche wie Sprache, Philosophie, Psychologie, Kunst, Physik, Geschichte, Erdkunde, Musik und Bewegung sowie vieles mehr.

Wer darüber hinaus musikalisch aktiv werden möchte, findet bestimmt eine Möglichkeit zur Teilnahme an einem der verschiedenen Projekte, sei es im Chor, in Instrumentalgruppen – egal ob „klassisch“ oder „rockig“ – oder sonstigen Angeboten.

Dazu verfügt die Fachschaft über ein vielfältiges Instrumentarium und entsprechende Räumlichkeiten.

Diese bieten neben den genannten Möglichkeiten auch Präsentationsmedien, Licht- und Gesangsanlage und mehr.

Wir freuen uns darauf, euch zu sehen – und zu hören!!!

Eure Fachschaft Musik